

EVENTOS PÚBLICOS EN LOS QUE HA PARTICIPADO LA MUNICIPALIDAD

2017

- Lanzamiento Programa Urbeño

Urbeño nace con el objetivo de estimular a los jóvenes para expresarse libremente a través de grafitis, que es la manifestación más perceptible del arte urbano. Este movimiento se busca hacer de forma ordenada y en espacios municipales para no irrumpir en la propiedad privada. Además, se busca presentar a la comunidad teclena una nueva forma de arte en espacios y lugares abiertos a fin de motivar el interés por la cultura y mejorar el entorno urbano. En este marco se realizó evento para dar a conocer a los asistentes la nueva oferta que el Departamento de Juventud AMST ofrece, a través de Punto Joven.

Fecha de realización: 23 de junio de 2017

Link:

<http://santatecla.gob.sv/blog.php?noticia=941>

- Feria Crece en Tecla

Con el objetivo de dar a conocer las oportunidades educativas (técnicas y educación superior), de formación vocacional, programas y proyectos dirigidos jóvenes se desarrolló la Feria Juvenil Crece en Tecla la cual reunió en un solo espacio la oferta de servicios disponibles en el municipio para este sector de la población. Se contó con la participación de 5 Universidades, 8 Instituciones educativas que imparten educación técnica y 10 ONG's que implementan programas dirigidos a jóvenes. Esta actividad se realizó en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Juventud.

Fecha de realización: jueves 24 de agosto de 2017

Link:

<http://santatecla.gob.sv/blog.php?noticia=978>

- Iluminando sueños

Para culminar con las actividades desarrolladas en el Festival de la Juventud se realizó un evento familiar al cual asistieron al menos 2,000 personas. Con este se pretende motivar a los jóvenes a trabajar por alcanzar sus sueños simbolizado en el globo que junto a su familia elevaron.

Fecha de realización: sábado 26 de agosto de 2017

<http://www.elsalvador.com/noticias/nacional/389492/la-juventud-teclena-iluminara-sus-suenos/>

STREET ART COMO OPCIÓN AL GRAFFITI

Con apoyo de Patronato Progresando en Familia Y NUVA, se realizó este proyecto, que contó con la participación del artista mexicano Gerardo Rivera Suaste, conocido como “Fosil “y que comprendió:

- Foro “ El graffiti como opción de arte urbano”

En este evento “Fosil “ expuso a los asistentes en consiste el graffiti, recalando que no debe verse como vandalismo sino como una expresión del arte. En este conversatorio participaron miembros del Concejo Municipal, jóvenes graffiteros, artistas de artes plásticas, público en general.

Fecha de realización: 6 de Noviembre 2017

- Elaboración de mural y entrega de pieza de grafiti en Plaza de la Cultura

En conjunto con los jóvenes participantes en el taller de graffiti se construyó el diseño del mural para lo cual se tomó en cuenta elementos importantes y representativos de la historia de Santa Tecla y de teclenos ilustres, dejando una pieza pictórica que promueve la identidad de sus habitantes. En la elaboración participaron 20 jóvenes graffiteros, Fosil y personal del departamento de Juventud.

Fecha de realización: Del 11 al 18 de Noviembre de 2017

Link:

<http://www.elsalvador.com/noticias/nacional/422190/jovenes-teclenos-plasman-en-mural-sus-suenos/>

2018

- Inauguración y entrega de Mural “Los Delantales” Mercado Central.

El Mural “Los Delantales” surgió como una iniciativa de la Alcaldía Municipal para representar a través de una pieza pictórica el reconocimiento al trabajo y aporte que día con día realizan las y los vendedores del mercado. Con este se pretende fortalecer el sentido de identidad y sano orgullo por el trabajo que realizan este sector de la población.

El diseño y elaboración del mural estuvo a cargo de la artista María Luisa Saenz Jaramillo “Malú” quién presentó la propuesta durante un concurso que realizó la municipalidad a través del programa Urbeño, para escoger el tema y a la persona que desarrollaría el mural.

Este proyecto se realizó con el apoyo del Patronato Progresando en Familia y Sherwin Williams.

El evento de entrega de la pieza pictórica tuvo como fondo el mural contando con la asistencia del Sr. Alcalde, miembros del Concejo Municipal, representantes de Sherwin Williams, señoras vendedoras del mercado central.

Fecha de realización: 30 de Enero de 2018.

Link:

<http://www.elsalvador.com/noticias/gente-y-empresas/450960/sherwin-williams-y-alcaldia-de-santa-tecla-inauguraron-mural/>

https://www.laprensagrafica.com/mural_delantales-vf20171123mp4.html

- Entrega de becas de Inglés y Computación

En acto realizado se efectuó entrega de becas para el estudio de inglés y computación dirigido a niños, adolescentes y jóvenes entre los 8 y 29 años las cuales se realizan por la Alcaldía Municipal de Santa Tecla (AMST), en conjunto con la Fundación Uno en el Centro Integral de la Niñez y la Adolescencia del Parque Extremo. En el evento participaron el Sr. Alcalde Municipal, representantes de Fundación 1, niños, adolescentes, jóvenes becarios y sus responsables familiares.

Fecha de realización: 10 de febrero de 2018

Link:

<https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Alcaldia-de-Santa-Tecla-entrega-mas-de-150-becas-para-ingles-y-computacion-20180215-0087.html>